

令和2年7月17日

東京都立大島海洋国際高等学校

9月以降の学校の方向性について

以下のように、感染防止対策を講じながら生徒の学びの保障との両立を図り、学校の「新しい生活様式」を定着させていきます。

○9月から全校生徒の一斉登校とする。

○原則として土曜日を授業日とする。

○感染症対策を講じ、部活動を再開する。

○9月から12月までの間に、学校行事として1回一斉帰省を行う。

○これまでに学校・寄宿舍で実施してきた基本的な感染症対策（新しい生活様式）を継続していく。（検温等の健康観察、マスクの着用、手洗習慣、人との距離、物を共有しない、こまめな換気）

○12月までの学校行事は、延期又は中止とする。

一斉帰省に関しまして、PTA役員を通じて多くのご意見をいただきました。生徒の健康面等と授業確保を鑑み、学校行事としての一斉帰省を1回のみとしました。また、生徒の心のケアに配慮し授業日の確保をしたうえで、必要に応じて柔軟に対応できる体制をとる予定です。具体的な予定については調整中です。決まり次第ホームページ等でお知らせいたします。

お問い合わせ
東京都立大島海洋国際高等学校
TEL 04992-4-0385
副校長 三好